

Partenaires

Janvier 2024

Découvrez ce qui se cache dans le cœur et l'esprit des lauréates et lauréats des prix et bourses de la Fondation pour l'avancement de la médecine familiale (FAMF) de 2023 tandis qu'ils révèlent ce qui nourrit leur passion pour la médecine de famille. Chacune des citations reflète un point de vue unique; toutes ensemble, elles forment une mosaïque d'inspiration, de dévouement et de bienveillance profonde qui continuent à façonner et à enrichir la vie des familles et des communautés.



L'appel de candidatures pour les prix et bourses est lancé! Rendez hommage à l'excellence en médecine de famille en soumettant votre candidature ou en proposant celle d'un ou une collègue dès aujourd'hui. Pour en savoir plus, consultez le <https://fafm.cfpc.ca/fr/p-b/a-propos-des-prix-et-bourses/>.

« La médecine de famille est une spécialité unique en son genre. J'adore la chance que j'ai de nouer des liens avec les patients et leurs familles au fil du temps, de les voir à différents stades de leur vie et d'être impliquée dans leur parcours de santé. »

D^{re} Danielle Brown-Shreves,
Lauréate de 2023 du Prix Reg L. Perkin

« J'aime beaucoup la médecine de famille en milieu rural : elle me permet d'exercer une médecine généraliste à très large spectre dans des milieux ruraux et éloignés, auprès de populations de patients difficiles et complexes. »

D^r Sean Groves,
Lauréat de 2023 du Prix Reg L. Perkin

« Grâce à la médecine de famille et à l'exercice de cette discipline, j'ai eu le privilège d'influencer la vie de nombreux patients et de leurs familles et de les aider avec les décisions et les problèmes de santé plus ou moins importants qui les touchent. J'ai beaucoup aimé la diversité qu'a amenée cette discipline dans ma vie pendant plusieurs décennies. »

D^{re} Francine Lemire,
Lauréate de 2023 du Prix Calvin L. Gutkin
de l'ambassadeur de la médecine familiale

« J'aime tisser des liens avec les gens et pouvoir prodiguer des soins à long terme, en particulier dans les communautés au sein desquelles j'ai grandi. »

Ashley Monture,
Récipiendiaire de 2023 de la Bourse d'études du
CMFC pour les étudiants autochtones en médecine

« Je m'intéresse à tout, j'aime toucher à tout. J'aime les gens. J'aime connaître leur histoire. Je connais bien mes patients, leur famille, leur histoire de vie et leur parcours médical.

Comme médecin de famille, nous sommes aussi polyglottes : nous nous adaptons au langage des patients, des collègues des autres spécialités médicales, des autres professionnels de la santé, et du système administratif. Nous servons souvent d'interface et parfois d'interprètes! »

D^r Guy Béland,
Lauréat de 2023 du Prix Jean-Pierre Despins

« J'ai toujours été une éducatrice médicale. Ce qui me procure le plus de fierté, c'est de pouvoir travailler avec des étudiants, des résidents et des collègues de toute la profession de la santé. Je suis fière des changements que ces efforts de collaboration ont apportés à nos patients. »

D^{re} Lisa Graves,
Lauréate de 2023 du Prix Ian McWhinney
pour l'éducation en médecine familiale

« L'amour que je nourris pour la médecine familiale réside dans la joie que j'éprouve en accompagnant mes patients tout au long de leur vie et dans ma satisfaction de savoir que cette spécialité constitue le meilleur outil dont dispose le système de santé pour assurer le suivi des patients. Mon engouement pour la recherche s'explique par le fait qu'elle permet aux cliniciens en médecine de famille et aux patients de promouvoir des soins adaptés qui favorisent une vie en bonne santé. »

D^{re} Derelie (Dee) Mangin,
Lauréate de 2023 du Prix du chercheur
de l'année en médecine familiale

« J'aime beaucoup cette discipline, car nous sommes les couteaux suisses de la médecine! Nous pouvons faire un peu de tout, nous nous adaptons à la situation à laquelle nous sommes confrontés et on peut nous emmener partout. Et qui plus est, nous adorons l'aventure! »

D^{re} Claire Bodkin,
Lauréate de 2023 du Prix de développement en début de carrière

« L'attrait de la médecine de famille réside pour moi dans sa complexité, sa diversité et le privilège de prodiguer des soins à long terme fondés sur les relations avec les patients, mais aussi dans son incidence considérable sur les résultats de santé. »

D^{re} Sheryl M. Spithoff,
Lauréate de 2023 du Prix du CMFC pour un article exceptionnel de recherche en médecine familiale

« La médecine de famille bénéficie du plus grand champ d'exercice de toutes les spécialités médicales. Dès mes débuts en première année de médecine, j'ai été immédiatement attirée par la portée de la discipline et finalement inspirée à soumettre ma candidature après avoir travaillé auprès de cliniciens et de modèles positifs exceptionnels dans ce domaine. Lorsque vous êtes médecin de famille, vous pouvez accueillir un bébé dans ce monde, soulager un mourant et prendre soin de tous les patients entre ces deux étapes. »

D^{re} Meghan Kerr,
Lauréate de 2023 du Prix Val Rachlis pour le leadership en médecine de famille

« Mon amour de la médecine de famille est grandement lié au rôle de leader et de plaidoyer pour nos patients. Je trouve précieux d'avoir l'opportunité, à travers ma profession, de pouvoir me battre pour de meilleurs soins, particulièrement pour les membres plus vulnérables de nos communautés. »

D^{re} Noémie Frenette,
Lauréate de 2023 du Prix Nadine St-Pierre

« Je veux travailler, en collaboration avec les autres professionnels de la santé, à renforcer la première ligne au Québec. Je veux continuer d'apprendre tout au long de ma carrière. Et surtout, j'espère faire une différence concrète dans la vie des gens en ayant choisi cette profession unique qu'est la médecine familiale. »

D^{re} Catherine Dupuis Vaillancourt,
Lauréate de 2023 du Prix Nadine St-Pierre

« L'esprit de famille de notre profession se reflète bien sûr dans nos organisations, qui soutiennent les médecins de famille dans leur travail et encouragent les apprenants à faire de leur mieux, quelles que soient leurs aspirations de carrière. »

D^{re} Cheri Heather Bethune,
Lauréat de 2023 du Prix Jim Ruderman pour le leadership en enseignement de la médecine familiale

« La médecine de famille correspond parfaitement à mes objectifs professionnels. J'apprécie la possibilité d'exercer dans un grand nombre de domaines différents tout en me consacrant à mes intérêts particuliers, comme la santé des femmes et la médecine nordique. En tant que médecin de famille des Premières Nations, j'ai toujours voulu travailler avec les communautés autochtones et auprès d'elles. »

D^{re} Brooke Cochrane,
Récipiendaire de 2023 de la Bourse pour les résidents autochtones en médecine de famille



Soutenez le changement que vous voulez voir en médecine de famille en faisant un don à la campagne annuelle de collecte de fonds de la FAMF. Pour en savoir plus, consultez le <https://fafm.cfpc.ca/fr/donner/>.

Suivez-nous : @fafmcfpc @fafmcfpc @fafmcfpc <https://fafm.cfpc.ca>